



## **VITA**

... mein bisheriger Weg ..

Nach meiner Ausbildung im Labor Snay 1992 machte ich mich auf die Suche nach meinem Weg in der Zahntechnik. Diesen fand ich 1996 bei Michael Polz und Stefan Schunke. Nach einigen Jahren der Weiterbildung auf den Gebieten der Ästhetik, Funktion und Frästechnik legte ich 2002 meine Meisterprüfung als Externer an der Meisterschule in Nürnberg ab. Seit 2009 bin ich Mitglied im Ausschuss der Meisterprüfungskommission Nürnberg. Seit 2010 selbstständig mit meinem eigenen Labor. Seit 2015 Mitglied der oral design foundation.

## **VITA**

... my dental way of life ...

After my training in the laboratory Snay 1992, I search my path in dental technology. This I found 1996 Michael Heinz Polz and Stefan Schunke. After several years of training in the fields of aesthetics, function and milling in 2002 I did my master examination as an external at the Masters School in Nuremberg. Since 2009 I am a member of the Master Examination Committee Nuremberg. Since 2010 self-employed with my own laboratory in Fürth Germany. Since 2015 member of the oral design foundation.